

# Michel Bouriau ne contera plus

**ROCHEFORT** Le créateur de la compagnie Les Racont’Loups est décédé à l’âge de 76 ans

Il y avait beaucoup de monde lundi à Rochefort aux obsèques de Michel Bouriau, décédé à l’âge de 76 ans. Quatre ans plus tôt, c’est son épouse Solange qui disparaissait.

Michel Bouriau était connu comme le loup blanc. Que ce soit par tous les anciens élèves qui ont assisté à ses cours de philosophie au lycée Pierre-Loti, par ceux qui le croisaient lors des offices et des animations au Temple, ou par tous les spectateurs qui ont eu le plaisir de le voir sur scène.

## **Gourmand de culture**

D’une très grande ouverture d’esprit, le sourire aux lèvres et l’œil toujours pétillant, il était de ces profs qui marquent une scolarité et que l’on n’oublie pas. Gourmand de culture et de lecture, il avait suivi les cours de théâtre que dispensait le metteur en scène et auteur Jean-Luc Pérignac à la Coupe d’Or au début des années 90. Puis, une fois retraité, il ne pouvait pas rester sans rien faire : il créa avec Marie Talma la compa-



**Quand Michel Bouriau entrait en scène, la magie opérait.**

PHOTO ARCHIVES B. G.

gnie Les Racont’Loups, spécialisée dans les contes pour adultes et enfants.

Des spectacles que beaucoup ont pu voir lors des soirées du festival « Cigogne en fête ! », par exemple. Il s’était aussi fait remarquer dans des rôles avec la compagnie Dubotéât, comme celui du « Malade imaginaire » de Molière, dans une mise en scène de Fred Reno. Quand il entrait en scène, la magie opérait : il donnait vie, corps et âme aux personnages qu’il interprétait.

**Bernard Gautier**